El CTUG ofrece cuatro cursos de posgrado, así como otra veintena de cursos de otros grados formativos

## El centro universitario presenta su oferta formativa

JAUME RIBELL

l Centre Tecnològic i Universitari de Granollers (CTUG) presentó este pasado martes su oferta formativa para el curso 2005/06. Cerca de 25 cursos en total entre los que destacan los cuatro cursos de posgrado universitario: 'Ciudadanía e inmigración'; 'Programación neurolingüística' (uno de nivel practitionner y otro de nivel master) y 'Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) y educación de la ciudadanía'. Este último en colaboración con la Fundació Universitària Martí l'Humà.

El primero de estos cursos, que pretende abordar el fenómeno migratorio, ya empezó el mes pasado con sus 35 plazas cubiertas. Los dos cursos de programación neurolingüística empezarán el próximo 14 de octubre, mientras que el de TIC y educación de la ciudadanía, al que ya se han apuntado 25 per-



Profitós y Mayoral el pasado martes, durante la presentación del nuevo curso.

sonas, dará comienzo el 8 de noviembre, y como el resto de posgrados, finalizarán en abril.

Por otro lado, esta semana se ha abierto también el período de preinscripción a la veintena de cursos restantes que ofrece el CTUG. 20 cursos que se han dividido en cuatro grandes bloques: informática y nuevas tecnologías; gestión empresarial; habilidades directivas y personales, y calidad y prevención en el trabajo.

Este último bloque, dedicado a reducir los riesgos en el trabajo, es uno de los que más se han querido potenciar, por lo que se ofrecerán, además, otros tres seminarios dedicados respectivamente a la gestión de la calidad laboral, la gestión integrada, y la ergonomía y la salud laboral.

Asimismo, se han diseñado otras cinco cápsulas formativas de menor formato para trabajar las habilidades creativas y personales, la gestión del cambio, la gestión del estrés, el liderazgo y el coaching.

En el campo de la informática, destacan los cursos de Dreamweaver (programa para crear y administrar páginas web de forma rápida y sencilla); el de Flash avanzado (para hacer presentaciones multimedia de nivel profesional); el de Autocad (de diseño); de edición de vídeo digital o de seguridad informática para empresas. Mientras que en el campo de la gestión empresarial se ofrecen cursos que van desde el diseño de redes corporativas hasta de sistemas de producción flexible, pasando por los de gestión y control de procesos productivos.

Como puede verse, una amplia oferta dirigida tanto a personas como a empresas e instituciones que quieran profundizar o reciclar sus conocimientos o los de sus trabajadores. Los cursos darán comienzo en noviembre y durarán hasta finales de año. Para más información se ha habilitado un teléfono en el propio CTUG: 93 538 12 00

Un vecino de Granollers denuncia la contaminación acústica que produce un vecino que toca la batería

## Harto de los tambores

JAUME RIBELL

oncienciar a la sociedad del problema de ruido urbano y de como éste puede incidir negativamente en el derecho a la privacidad domiciliaria: ese es el principal objetivo de la Associació cívica Contra la Contaminació Acústica (ACCA), con sede en Terrassa, que el pasado viernes ofreció una rueda de prensa para denunciar un caso sucedido en Granollers.

Se trata de un vecino de la calle Sant Josep que hace dos años que oye como su vecino del piso superior practica con su instrumento: una batería. Un hecho que si bien puede ser relativamente soportable a corto plazo, se convierte en insoportable cuando lo tienes que padecer cada día durante

tanto tiempo.

Es por ello que el afectado se puso en contacto con la ACCA, ya que la asociación también asesora sobre las posibles medidas que se pueden tomar en estos casos. "La gente debe saber que existe una ley que marca unos límites. Y que cuando se sobrepasan estos límites la situación se puede denunciar"

Y eso es lo que ha ocurrido en este caso: el afectado ha decidido denunciar judicialmente a su vecino, asesorado por el abogado y presidente de la ACCA, **Alfons Ca-**



El afectado junto a las cunas de sus hijos, a los que el ruido afecta más que a nadie.

tena, quien aseguró que la exposición continuada a un ruido "puede afectar la salud, sobre todo la de los más pequeños". Y en el caso de este vecino de Granollers también hay niños implicados: "Muchas veces se despiertan por el ruido", afirma el afectado, que además es médico, por lo que hay días en que, a causa de las guardias de 24 horas, debe dormir por las mañanas, con lo que el problema del ruido se acentúa. Y para que los periodistas pudieran comprobarlo, se citó a la prensa en el propio piso de la calle Sant Josep a las 11:00 de la mañana, hora en que el vecino empieza cada día sus ensayos.

El Ayuntamiento, a instancias del afectado, realizó dos mediciones acústicas que en ambos casos dieron un nivel superior a las 40 decibelios (que es lo que marca la ley como límite). Aún así, al tratarse de una actividad privada y de un problema la concienciación sobre el cual es muy reciente, la normativa aún no es demasiado clara al respecto. Por ello, el Ayuntamiento está trabajando en la elaboración de una nueva ordenanza sobre ruidos que defina cómo actuar en estos casos y las sanciones a imponer.

REVISTA DEL VALLÈS